

Mitteilungen der DRG



DEUTSCHE RÖNTGENGESELLSCHAFT
Gesellschaft für medizinische Radiologie e.V.

RÖKO DIGITAL im Juni



Falls Sie auf dem RÖKO WIESBADEN zu Gast waren: Herzlichen Dank für Ihren Besuch! Wir werden in der Juli-Ausgabe der RÖFo noch einmal ausführlicher auf den Präsenzkongress zurückblicken. Jetzt möchten wir gerne mit Ihnen den Blick nach vorn richten – auf die kommenden RÖKO DIGITAL-Wochen, in denen Sie noch etliche spannende Highlights in der Fort- und Weiterbildung.

Direkt am 1. Juni widmen sich die Referentinnen und Referenten der Kinderradiologie.

Die Woche ab dem 5. Juni wirft einen Blick auf Post Covid aus Sicht der Radiologie und alles rund um die Informationstechnologien und Potentiale und Bedarf der KI.

Ab dem 12. Juni widmen wir uns der Notfallradiologie sowie der Nachhaltigkeit. Am 15. Juni laden wir alle Interessierten ganz herzlich zu offenen Webinaren ein: Inklusion, radiologische Arbeit in der Schwangerschaft, New Work und Migrationsgeschichte stehen dabei im Fokus.

Am Mittwoch darauf starten wir mit dem Kardio-CT in die neue Woche. Am Donnerstag folgen drei Kurse zur Thoraxradiologie.

Unsere zwei Abschlusstage, der 21. und 22. Juni, sind noch einmal gut gefüllt mit Refresher-Lerninhalten aus RADUCATION, der digitalen Lernplattform des Forums Junge Radiologie: Notfallradiologie, Ultraschall, Kinderradiologie, Neuroradiologie, Herz und Gefäße, Thorax, Lunge. Und zum krönenden Abschluss präsentieren die Nominierten für den **Young Investigator Award** ihre wissenschaftlichen Arbeiten – bevor dann die Preisträgerin oder der Preisträger gekürt werden.

Das detaillierte Programm finden Sie unter: <https://www.roentgenkongress.de/programmverzeichnis/roeko-digital/>